

Todesanzeige

Wir haben die traurige Pflicht, Sie vom plötzlichen Hinschied unseres Mitarbeitenden

Andreas Maag

7. Juni 1955 – 6. Februar 2018

in Kenntnis zu setzen.

Andreas Maag arbeitete seit dem 1. Februar 2013 als Projektleiter in der Generalunternehmung Zürich. Mit ihm verlieren wir einen sehr engagierten, hilfsbereiten und geschätzten Mitarbeitenden und einen guten Freund. Wir werden Andreas in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende der
Frutiger Gruppe

Thun, 13. Februar 2018